



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Februar 2023

Veranstaltungen, Kultur

Platanenplausch im Kunsthaus

Die Referatsleiterin Bildende Kunst des Kulturamtes, Monique Behr, lädt wieder interessierte Kulturschaffende am Mittwoch, 8. Februar, um 16 Uhr zum Austausch in das Foyer des Kunsthauses, Schulberg 10, ein.

Künstlerinnen und Künstler haben dabei die Möglichkeit, im Einzelgespräch ihre Anliegen zu äußern, Fragen zu stellen oder sich einfach nur mit der Referatsleiterin auszutauschen. Zudem gibt es auch noch die Möglichkeit, sich die Ausstellung „The Tide is High – Reisen als Herausforderung“ anzuschauen.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

+++